
ACTA REUNION ORDINARIA CELEBRADA EL 
24/11/2008 

 
 
Asisten: 19 miembros del AMPA. 
 
Comienzo de la reunión: 15’10 h. 
 
 
PUNTOS TRATADOS. 
 

1. Presentación de la nueva junta directiva. 
 

2. Se aprueba el acta de la reunión celebrada anteriormente con fecha 
14/11/2008. 

 
3. Se vota cada cuanto tiempo se tienen que hacer reuniones del AMPA y se 

aprueba hacerlas todas las semanas NO cada 15 días como se había 
propuesto. 

 
4. Se aprueba hacer las reuniones los martes en vez de los viernes. 

 
5. Las reuniones empezarán a las 15’00 h. y se dará un margen de 5’ de 

cortesía. 
 

6. Se aprueba colgar las circulares que se hagan del AMPA para información 
de todos los interesados en la página web del AMPA para así poder hacer 
llegar mejor la información a través de este medio. 

 
7. Se aprueba cambiar las firmas en el talonario bancario de pagos del 

AMPA y se aprueban las nuevas firmas que son las de MARIA GRACIA 
RIVERA AREVALO, IRENE BROTONS MARTINEZ Y 
CANDELARIA GARCIA QUINTANA, también el talonario lo tendrá en 
su poder IRENE BROTONS MARTINEZ. 

 
8. Se aprueba crear un comité para regir el comedor escolar y van a formar 

parte de él LUCIA GARCIA ROMERO, YOLANDA DOMENECH 
MARQUEZ Y CARMEN NEREA ATALAYA. 

 
9. Se aprueba crear un comité para regir deficiencias del colegio y van a 

formar parte de él JOSE MANUEL OCHOA ESTEVE, RAFAEL 
MUÑOZ IVARS Y FCO. JOSE FUENTES SANTORO. 

 
10. Se aprueba crear un comité para regir las circulares y páginas web y van a 

formar parte de él CANDELARIA GARCIA QUINTANA Y MARIA 
DEL CARMEN NOGUEROL PEREZ. 



 
 
 
 

11. Se comenta el captar nuevos socios para el AMPA y el hacer nuevas 
propuestas para llevarlo a cabo. 

 
12.  Temas a tratar en la próxima reunión: 

 
- Chocolatada de Navidad. 
- Terminar de convocar los comités. 
- Actividades deportivas para los sábados. 

 
 
 
Y con todo lo dicho se cierra la sesión siendo las 16: 25’ horas del 24 de 
Noviembre del 2008. 
 
 
 

 


